

Ecopetrol invertirá US\$ 1.000 millones en proyectos de exploración de reservas de petróleo y gas

Martes, Octubre 1, 2024 - 08:30



Una parte significativa de los recursos de la petrolera estatal colombiana será destinada al desarrollo en la plataforma continental, con el objetivo de incrementar la producción de hidrocarburos.

En su más reciente sesión ordinaria, la Junta Directiva de Ecopetrol aprobó un paquete de inversiones cercanas a los US\$ 1.000 millones, como parte de su plan estratégico para el periodo 2024-2026. Estas inversiones están orientadas principalmente a dos frentes críticos para el futuro energético del país: el aumento de la producción de petróleo y gas en tierra firme, y la expansión de la actividad exploratoria en las costas del mar Caribe.

Una parte significativa de los recursos será destinada a proyectos de exploración y desarrollo en la plataforma continental, con el objetivo de incrementar la producción de crudo y gas.

Además, invertirá para realizar estudios y desarrollos necesarios con los que aumentar la actividad exploratoria de *offshore*, en el mar Caribe, con la meta de incorporar reservas prospectivas por cerca de 6 terapias cúbicas (6 TPC).

Esto permitirá a la compañía no solo mantener, sino aumentar sus reservas, lo cual es crucial para la estabilidad energética de Colombia a mediano y largo plazo. El plan prevé tanto la recuperación de campos existentes como la perforación de nuevos pozos, maximizando el aprovechamiento de los recursos disponibles.

Ecopetrol también está atenta a la pronta resolución del juez laboral sobre la suspensión de actividades de perforación en el pozo 'offshore' Sirius, en colaboración con Petrobras, siendo este "un tema de gran interés nacional debido al potencial de reservas de gas en este activo".

Países **Colombia**

AUTORES

El Espectador



Ranking MBA 2024
Descargue la versión completa del ranking aquí (PDF)

[VER RANKING](#)

SELECCIÓN DEL EDITOR

Stori, el unicornio fintech mexicano llega a Colombia para combatir los préstamos "gota a gota"

¿Cómo llegan el Bitcoin y el mercado cripto al decisivo mes de septiembre?

Desde una locomotora hasta grúas horquilla: el hidrógeno verde toma impulso en Chile

Joaquín Villarino, Consejo Minero: "En Chile, hay proyectos en los que se han invertido hasta US\$ 5.000 millones y no se ha explotado una onza de oro"

Indonesia estrecha relaciones comerciales y oportunidades empresariales con Perú en vísperas del foro APEC

Ranking MBA Latino
Mientras trabajamos en nuestro Ranking MBA Latino 2024 --que publicaremos en septiembre--, los invitamos a revisar los resultados de la edición 2023.

[RANKING MBA](#)

REGISTRO

Suscríbete a nuestro boletín

Recibe las noticias y los análisis más relevantes de la economía y los negocios de Latinoamérica

[SUSCRIBIRSE](#)

NOTAS DE PRENSA

NETZUN Seminarium invierte en startup peruana

Netzun.com

América Economía
América Economía expande su alcance con el lanzamiento de su versión en inglés para el mercado de América del Norte

apuestasgal
Apuesta Legal Perú: Portal informativo apunta a convertirse en la fuente principal de los apostadores en el país

ISACA
Convenio educativo entre ISACA Lima Chapter y la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas UPC

GKN
Globokas adquiere participación en Aligned para fortalecer el sector de pagos digitales en América Latina

[Ver todas](#)



Links

- [Términos y Condiciones](#)
- [Archive](#)

Sections

- [Análisis y Opinión](#)
- [Economía y Mercados](#)
- [Negocios e Industrias](#)
- [Política](#)
- [Management](#)
- [Rankings](#)
- [APEC 2024](#)
- [Ranking MBA 2024](#)

Advertising

- [Publicidad](#)
- [Bases de Datos](#)
- [Notas de prensa](#)